

Bürgermeisterempfang Stadt Nürnberg

Delegation von Kinaesthetics Deutschland wurde anlässlich der 2. Fachtagung zu einem Empfang in das Rathaus der Stadt Nürnberg eingeladen.

Herr Bürgermeister Horst Förther begrüßte in Vertretung von Herrn Oberbürgermeister Dr. Ulrich Maly die Vorstandsvorsitzende Antriani Steenebrügge, die Schriftführerin Heidi Lang sowie weitere Vertreterinnen und Vertreter des Vorstandes, Kinaesthetics-TrainerInnen aus den bayerischen Regionen und Deutschland sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Geschäftsstelle Flensburg.



Bürgermeister Förther betonte in seiner Begrüßungsrede wie wichtig es ist, vor allem in der Betreuung von pflegebedürftigen Menschen in der Region den Bewegungsaspekt bei der Mobilisation der Betroffenen in den Vordergrund zu stellen. Er konnte sich durch eigene Begegnungen in den unterschiedlichen Einrichtungen der Stadt Nürnberg persönlich davon überzeugen. Durch die demographische Entwicklung werden immer mehr ältere Menschen zu Hause von Angehörigen oder in anderen Einrichtungen versorgt und gepflegt.

Diese Situation ist für alle Beteiligten, den zu Pflegenden und den Pflegenden oft sehr anspruchsvoll und mit hohem persönlichem Einsatz verbunden.

In diesem Zusammenhang lobte er das Engagement von Kinaesthetics Deutschland, das sich in einem Projekt besonders dieser Zielgruppe annimmt.

Herr Förther präsentierte den Gästen aber auch die historische und aktuelle Stadtgeschichte, in dem er die wirtschaftliche und kulturelle Entwicklung von der Handwerkskunst im Mittelalter bis zum heutigen Nürnberg als eine der neun Metropolregionen Deutschland darstellt.

In der historischen Rathausstube „Wolfferscher Bau“ konnten die Anwesenden die Geschichte der Lochgefängnisse, die sich unmittelbarer Nähe befinden besonders eindrucksvoll erleben.

Nicht zu vergessen sind die kulinarischen Köstlichkeiten wie die Nürnberger Bratwürste und Lebkuchen, die die Stadt weltbekannt machten.

Die Stadträte der Fraktionen CSU, SPD und die Grünen, sowie Herr Schuh, Vorstandsmitglied des Klinikums Nürnberg waren im Anschluss bei einem Imbiss in rege Gespräche mit den Trainerinnen und Trainern vertieft.

Ihre Präsenz gab dem Empfang und der gesamten Veranstaltung die gebührende Bedeutung.

Ein ganz besonderer Dank gilt an dieser Stelle der Initiatorin dieses Empfangs Frau Stadträtin Christine Limbacher.

Kinaesthetics Deutschland bedankt sich im Namen aller TeilnehmerInnen für den freundlichen Empfang und die Gastfreundschaft der Stadt Nürnberg.

Heidi Lang, 03.05.2010